

## Mutterstadts älteste Bürgerin wurde 100



Am 29. Juni feierte Erna Lohbauer geb. Gaab ein ganz besonderes Fest. Die rüstige alte Dame wurde nämlich an diesem Tag vor genau 100 Jahren in Mutterstadt geboren. Hier wohnt sie heute immer noch bei Ihrer Enkeltochter. Tagsüber wird sie in einer Pflegeeinrichtung in Frankenthal betreut.

Aus Erna Lohbauers erster Ehe gingen 1934 die Tochter Käthe und 1937 der Sohn Willi hervor. Nach dem Tod Ihres Mannes heiratete die Jubilarin 1947 Arthur Lohbauer. Diese Ehe blieb kinderlos. Trotzdem kann sie heute auf eine große Familie mit acht Enkeln, 12 Urenkeln und zwei Ururenkelkindern blicken, wobei das dritte Ururenkelkind bereits unterwegs ist. Nachdem Erna Lohbauer mit Ihrem ersten Mann, einem Binnenschiffer, auf dem Rhein unterwegs war, wurde sie später wieder in Mutterstadt sesshaft. Vielen älteren Mutterstadtern wird sie noch aus der Zeit bekannt sein, als sie am Fenster eines Lokals in der Neustadter Straße Speiseeis verkaufte. Heute befindet sich dort das Restaurant Roma, das von Familienangehörigen betrieben wird. Viele Jahre kümmerte sich Erna Lohbauer auch um Ordnung in der Katholischen Kirche.



Zur Geburtstagsfeier bei Kaffee und Kuchen kamen zahlreiche Angehörige und Bekannte. Die Glückwünsche der Gemeinde überbrachten Bürgermeister Hans-Dieter Schneider und der Geschäftsführende Beamte Gunther Holzwarth. Als besonderes Geschenk für die älteste Bürgerin Mutterstadts überreichten sie eine gerahmte Kopie der Original-Geburtsurkunde aus dem Gemeindearchiv. Für den Rhein-Pfalz-Kreis gratulierte die 2. Kreisbeigeordnete Rosemarie Patzelt. Das Gruppenfoto zeigt die Jubilarin im Kreis der Familie zusammen mit Bürgermeister Schneider (links) und der Kreisbeigeordneten Patzelt (rechts).

*(Amtsblatt vom 8. Juli 2010)*